

An die Medien

La Chaux-de-Fonds, 8. November 2018

## **Fair-Preis-Initiative: Die VDK spricht sich für eine Anpassung des Gegenvorschlags des Bundesrats aus**

Die Volkswirtschaftsdirektorinnen und Volkswirtschaftsdirektoren der Kantone haben sich an ihrer Jahresversammlung in La Chaux-de-Fonds (NE) zum Gegenvorschlag des Bundesrates zur Fair-Preis-Initiative positioniert. Dabei sprechen sie sich ohne Gegenstimme für eine Anpassung der Vorlage des Bundesrates im Sinne der parlamentarischen Initiative von Hans Altherr aus. Diese verlangt eine Kartellgesetzrevision, um gegen überhöhte Importpreise vorzugehen und wurde 2015 von der VDK unterstützt. Sollten diese Anpassungen nicht erfolgen, lehnt die VDK den Gegenvorschlag ab.

### **Verabschiedung Bundesrat Johann N. Schneider-Ammann**

Mit dem Vorsteher des eidg. Departements für Wirtschaft, Bildung und Forschung (WBF), Bundesrat Johann Schneider-Ammann, hat die Plenarversammlung in einem Tour d'Horizon weitere aktuelle Wirtschaftsdossiers besprechen können. Die Volkswirtschaftsdirektorinnen und -direktoren haben die Gelegenheit genutzt, um sich vom scheidenden Wirtschaftsminister zu verabschieden und die gute Zusammenarbeit zu würdigen.

Darüber hinaus hat die VDK Richtungsentscheide zu zwei Leistungsvereinbarungen gefällt: der Vereinbarung Arbeitslosenkassen 2019-2023 zwischen dem WBF und den Kassenträgern sowie der Vereinbarung zur nationalen Standortpromotion 2020-2023.

### **Zwei neue Vorstandsmitglieder**

Neben der Behandlung politischer Geschäfte formierte sich der Vorstand der VDK neu. Nach den Direktionswechseln von Regierungsrat Jon Domenic Parolini (GR) und Staatsrat Pierre Maudet (GE) wurden als Ersatz Regierungsrat Walter Schönholzer (TG) und Staatsrat Olivier Curty (FR) in den Vorstand der VDK gewählt.

Gastgeber der diesjährigen VDK Jahresversammlung war der Kanton Neuenburg. In La Chaux-de-Fonds konnten die VDK-Mitglieder unter anderem am Beispiel der *Maison des métiers d'art* des Uhrenherstellers Cartier die Vereinigung von traditionellem Handwerk und Innovation sehen, die die Industrie dieses Kantons auszeichnet.

#### Zusammensetzung Vorstand VDK ab 1. Januar 2019:

Regierungsrat Christoph Brutschin (BS), Präsident  
Regierungsrat Urban Camenzind (UR), Vizepräsident  
Staatsrat Philippe Leuba (VD)  
Regierungsrätin Carmen Walker Späh (ZH)  
Staatsrat Olivier Curty (FR), ab 8.11.2018  
Regierungsrat Walter Schönholzer (TG)

Für weitere Auskünfte stehen Ihnen zur Verfügung:

- Regierungsrat Christoph Brutschin (BS), Präsident VDK, Tel. 079 661 83 54
- Matthias Schnyder, Generalsekretär VDK, Tel. 079 349 50 38